



Sebastián Piñera falleció el 6 de febrero pasado.

Proyecto busca construir un monumento del expresidente Piñera en La Moneda

Presidente del Senado, José García Ruminot, encabeza iniciativa.

El presidente del Senado, José García Ruminot (RN), encabeza un proyecto legislativo que busca, en el marco del primer aniversario de la muerte del ex Presidente Sebastián Piñera, fallecido el 6 de febrero pasado en un accidente en helicóptero en el

Lago Ranco, erigir una estatua del exmandatario junto al Palacio de La Moneda, en la Plaza de la Constitución.

La iniciativa es parte de diversos homenajes anunciados para la ocasión y el proyecto sería presentado a más tardar hoy en el

Congreso. "En los próximos días, al conmemorarse el primer aniversario de la muerte del Presidente Sebastián Piñera, sé que en todo el país se están preparando diversos homenajes. Uno de ellos es el impulso que estamos liderando un grupo de senadoras y se-

nadores para construir un monumento en la Plaza de la Constitución", expresó García Ruminot y añadió que "él fue dos veces Presidente de Chile y creemos firmemente que tiene todos los méritos para tener su monumento en la Plaza de la Constitución".-